



Freiwillige Feuerwehr Kottenheim

www.feuerwehr-kottenheim.de



Tel. 02651 – 43123

Fax 02651 – 490729

Freiwillige Feuerwehr – Eisenbahnweg – 56736 Kottenheim

56736 Kottenheim,
den

**Neues Mehrzweckfahrzeug 3 (MZF3) für die
Feuerwehr Kottenheim durch den Landkreis Mayen-
Koblenz in Dienst gestellt.
Schlauchwagen 2000 (SW2000) geht nach 31 Jahren
in den verdienten Ruhestand.**



Nach mehrjähriger Wartezeit konnte die Feuerwehr Kottenheim am Freitag den 27.01.2023 das neue Mehrzweckfahrzeug (MZF3) mit Ladekran und Vertikallift (Ladebordwand) in Empfang nehmen. Durch seine Ausstattung dient das Fahrzeug im Rahmen des Brand- und Katastrophenschutz als Mehrzweckfahrzeug für die Logistik. Je nach Einsatzbedarf kann das Fahrzeug schnell für die erforderlichen Aufgaben mit entsprechenden Materialien für z.B. Wald- bzw Flächenbrände oder Unwetterlagen umgerüstet werden. Hierzu sollen noch weitere Ausrüstungen wie eine Wechselbrücke z.B. für Waldbrände und Material

für Großschadensereignisse inklusive Notstromerzeuger durch den Landkreis Mayen – Koblenz beschafft werden.

Nach einer Einweisung bei der Firma KBM in Andernach erfolgte die Übergabe durch die Kreisverwaltung Mayen-Koblenz an die Feuerwehr Kottenheim.

Das neue Mitglied wurde entsprechend förmlich am Gerätehaus in Empfang genommen und von den Wehrkameradinnen und -kameraden begrüßt.



Wehrführer Jens Kuhn konnte neben den Mitgliedern der Feuerwehr Kottenheim unter anderem unseren Landrat Dr. Alexander Saftig, Sachbearbeiter Brand- und Katastrophenschutz der Kreisverwaltung MYK Martin Schmitt, den 1. Beigeordneten der Verbandsgemeinde Vordereifel Christoph Kicherer, von der Wehrleitung Udo Mohr, Thomas Spitzley und André Bauer, Ortsbürgermeister Thomas Braunstein, Vertreter/innen des Ortsgemeinderates Kottenheim, Ehrenbürger und Ehrenmitglied Ortsbürgermeister a.D. Toni Schüller, sowie Ehrenwehführer Gerd Pickel begrüßen.

Mit seiner Eingangsrede bedankte sich der Wehrführer für die Übergabe des Fahrzeuges und das damit verbundene Vertrauen in den Standort Kottenheim bei den Verantwortlichen der Kreisverwaltung MYK. Landrat Dr. Alexander Saftig bekräftigte dies nochmal mit seinen Worten und dankte der Wehr für ihr Engagement.



Wehrleiter Udo Mohr und 1. Beigeordneter Christoph Kicherer stellten fest, dass nun mit diesem Unimog und den zwei noch ausstehenden MZF für Ettringen und Nachtsheim eine große Logisticklücke im Großschadensfall, insbesondere bei Starkregenereignissen, geschlossen wird. Mit dem „neuen Fahrzeug“ ergeben sich für die Feuerwehr Kottenheim auch neue Aufgaben und Herausforderungen nicht nur in Kottenheim sondern auch auf überörtlicher Ebene. In erster Linie bedarf es aufgrund der neuen Technik viel Aufwand an Ausbildung und Übung.

Eine offizielle Vorstellung und Einsegnung des Mehrzweckfahrzeuges (MZF3) für die Bevölkerung erfolgt beim Feuerwehrfest am 08.Juli 2023.

Deine Heimat. Deine **FEUERWEHR**
Komm, mach mit!